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Говорить о будущем, находясь в стадии преодоления экономического кризиса,
предлагают власти Горловки сегодня. Причем не просто в стенах здания городского
исполнительного комитета, а в коллективах частных и коммунальных предприятий,
лицом к лицу с громадой. В рамках программы «Будущее строится сегодня», которая
стартует 3 августа, будут определены направления ребрендинга Горловки.        
Первый заместитель городского головы Михаил Попов представил данный проект на
заседании городского исполнительного комитета. 
«Горловка имеет репутацию депрессивной территории. Городской бюджет датируется
более, чем на 50%, из госбюджета, до сих пор нет роста розничного товарооборота,
несмотря на общий повышение уровня экономики после кризиса. Многие крупные
предприятия города находятся в упадке, но мы должны видеть будущее»
, - отметил Михаил Николаевич.
 
  Исходя из слов управленца, Горловка по-прежнему останется городом шахтеров и
химиков, ведь шахты, с их достижениями и проблемами, занимают львиную долю в
жизни и истории города, как и ОАО Концерн «Стирол». Однако пора задуматься о том,
как будет выглядеть город через десятки лет. Сейчас генеральный план развития
города на ближайшие 30 лет проходит экспертную оценку, Горловка принимает участие
в совместном проекте с германским обществом по техническому сотрудничеству GTZ по
ребрендингу 5 городов Донецкой области, пора и горловчанам представить свое
видение будущего малой Родины.   
  Михаил Попов привел следующие примеры – время создать абсолютно новые
транспортные сети, с новыми дорогами, по-иному связывающие районы города. Новый
транспорт совсем по-другому представит экономическую ценность районов,
перспективным будет и создание в городе технопарков. И это только первые ласточки
видоизменений Горловки.   
  Программа «Будущее строится сегодня» познакомит горловчан с планами властей,
конечной целью инноваций. Будет проведен ряд общественных слушаний. Работа
управленцев разбита на этапы. В августе чиновники встретятся с трудовыми
коллективами промышленных предприятий, представителями малого и среднего
бизнеса. В сентябре пройдет ряд обсуждений в кругу сотрудников сферы образования,
бюджетных работников. Согласно итогов слушаний в генплан будут внесены
соответствующие корректировки.   
  Сейчас, в июне, первый заместитель городского головы обратился к руководителям
предприятий с просьбой помочь с организацией встреч. До 10 июля будут согласованы
предварительные графики.   
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